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                    令和元年６月４日(火) No.４ 

 
生徒総会が開催されました 

 ６月３日（月）5，6 時間目に今年度の生徒総会が開催されました。冒頭に校長が話をす

る時間がありました。概要は次のとおりです。 

「6月は、県下一斉に「心のきずなを深める月間」となっています。今、山鹿中学校の中で、

人間関係でつらい思いをしている人はいませんか。人を傷つける言葉を発したり、人を無

視したりしている人はいませんか。もし、いやな思いをしている人がいたら誰かに相談し

てください。一人で悩まないでください。今、山鹿中学校の中でいじめはありませんか。

いじめは、どんな理由があろうが許されない行為です。いじめている人だけでなく周りに

いて、いじめと気づいていても黙って見過ごしている人もいじめているのと同じです。誰

かれのせいにせず、みんなの力を結集していじめを撲滅していきましょう。まずは、学級

の仲間として。また、部活動の仲間としてもいじめを許してはいけません。今月は、特に

学級内でお互いの言動や行動をチェックし合って、山鹿中学校の生徒同士の心のきずなを

深める月間にしてほしいと思います。 

さて、本日は、生徒総会です。生徒会活動の目的は、「異年齢の生徒同士で協力し、学校

生活の充実と向上を図るための諸問題の解決に向けて、計画を立てて役割を分担し、協力

して運営することを自主的、実践的に取り組むこと」です。この生徒会活動内容の一つに

本日の生徒総会があります。生徒総会では、学校生活の課題を見出し解決するために話し

合い、合意形成を図ることになります。ぜひ、本日執行部等からの提案をしっかり聞き、

他人事ではなく生徒一人一人が「一致協働」の精神で、いっしょに取り組んでくれること

を期待しています。また、各部委員会の活動においても、けっして先生方からの指示や指

導を待つのではなく、自主的自発的に活動するようにしましょう。いろいろなアイディア

を出し合い、皆さんの力で新生山鹿中学校をよりよい学校に、みんなが楽しく安心して過

ごせる学校に、周りからうらやましがられるような学校になるよう生徒会が盛り上げてく

れることを期待しています。本日の生徒総会が実り多きものとなることを期待して挨拶と

します。」 

 生徒総会では、執行部から①会長直行便 BOX、②〇〇ニュースの実施、③百善簿の実施

が提案され承認されました。①の会長直行便 BOX 

では、山中をより良くしたいという思いを大切に 

するために行い、②の〇〇ニュースは、会長直行 

便で集まった情報をもとに善い行いを紹介すると 

のことです。また、③の百善簿は、善い行いをし 

たら〇を悪い行いをしたら●を記入し、1か月で 

〇の数から●の数を引いた数が１００を超えるよ 

うに行動することを目標とするそうです。ぜひ、 

生徒一人一人が「一致協働」の精神で取り組み、 

主体的により良い学校づくりに寄与してほしいと願っています。 


